

Cuando una persona nace sin el maravilloso sonido de su voz busca una forma de expresar sus sentimientos a través de diversos medios, esto fue lo que hizo Segismundo Jara, quien convirtió a la poesía en el sonido de su alma, para transmitir sus sueños infantiles y ahora, cuando va han

## La voz de la poesía

pasado los años, en una forma de describir sus vivencias y entorno.

Segismundo Jara fue mudo durante sus 10 primeros años de vida, por lo que desde muy pequeño aprendió a escribir para

transmitir a través de un papel todas aquellas vivencias que a través del habla no podía comunicar.

Hoy con 45 años, Jara ha realizado una serie de obras dedicadas a los más pequeños y también ha

escrito una extensa lista de poesías que resaltan la belleza de nuestra tierra. Es así como una de sus más destacadas obras — que ha logrado reconocimiento a nivel internacional, en un concurso reali-

zado en Alemania — es la poesía "Temuco amado".

Actualmente, Segismundo Jara es miembro y socio del Poemario del Comité de Amigos de la Biblioteca Municipal Galo Sepúlveda, siendo algunas de sus obras publicadas en conjunto con las de otros miembros de esta agrupación.

## La voz de la poesía [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La voz de la poesía [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile